

La Gruyère – 23 mai 2023

L'Arbanel a célébré ses 50 ans en grande pompe

**TREYVAUX.** Le théâtre de L'Arbanel a fait vibrer le village de Treyvaux durant trois semaines à l'occasion de son 50e anniversaire. Pièce maîtresse de ce jubilé, la création de Colette Maillard et José Mazzocato Scénars, coulisses et caramels a fait salle comble durant les sept représentations. Les quelque cinquante comédiens amateurs, membres actuels ou anciens de la troupe de L'Arbanel, «ont vécu une aventure riche en émotions et en amitié», relève un communiqué. Au sein du théâtre, à la grande salle de l'école, sous le chapiteau de Gomette et Gabatcho et devant la scène mobile du Scarabée, le public est venu en nombre pour assister à la quinzaine d'animations, de spectacles et d'ateliers proposés durant la semaine de l'Ascension. Plus de 1000 billets ont été écoulés. Le comité d'organisation du 50e anniversaire et les responsables de la société «affichent un sourire satisfait». Les festivités se sont terminées samedi avec la soirée de gala, qui a également récolté un joli succès. A peine remise de ses émotions, la société convie déjà le public à ses prochains événements. Elle rendra un hommage le 10 juin, à 20 h, à Louis Yerly, membre emblématique de L'Arbanel qui est décédé en octobre 2020. «Ce dernier a travaillé pour plusieurs théâtres romands en tant que régisseur, technicien ou encore constructeur de décors.» Le 8 septembre sera dévoilée la nouvelle saison 2023-2024, «riche et éclectique», qui réunira 19 spectacles. **EF**

